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CCLXXII. 

TORNATA DI SABATO 17 MAGGIO 1884 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE BIANCHERI. 
A 

SOMMARIO. Il deputato Dirti Ulisse chiede sia dichiarata urgente la petizione registrata col n° 3201 
ed il deputato Finocchiaro quella portante il n° 3203. = Parlano sull'ordine del giorno i deputati 
Novi-Lena e Capo, ai quali risponde il presidente. — Il deputato Savini chiede conto del disegno 
di legge sulle quote minime — Risposta del presidente. — Seguito della discussione del bilancio di 
previsione del Ministero dei lavori pubblici per l'esercizio 1884-85 — Il relatore riferisce sopra 
una petizione di Torre del Greco — Intorno allo.i medesima parlano i deputati Ungaro, Capo e 
Della Bocca ed il ministro dei lavori pubblici — Sul capitolo 113 del bilancio parla il deputato 
Grassi, al quale risponde il ministro ed il relatore —- Approvami i capitQli dal 113 al 115 — Sul 
capitolo 116 parlo, il deputato Palizzolo, cui rispondono il ministro ed il relatore — Approvansi 
i capitoli 116 e 117 — Sul capitolo 118 parlano i deputati Di Pisa, Piolo, Maffi, Tegas, Garelli, 
Elia, Gattelli, Bruni alti, Della Rocca, Lazzaro, Sangu inetti, Corvetto, Spirito, Buttini, Grassi 
ed il ministro Genala — Approvasi il capitolo 118 — Sul capitolo 119 parla il deputato Dini 
Ulisse, al quale rispondono il ministro ed. il relatore — Approvasi il capitolo 119 — Sul capi* 
tolo 120 parlano i deputati Sciacca della Scala, Dotto, Perelli, Fortunato? Pinzi, Fazio Enrico, 
Picardi e Farina Nicola, 

La seduta incomincia alle ore 2 10 pomeridiane. 
Quartieri, segretario, dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente, che è approvato. 
Quindi legge il seguente sunto di 

Petizioni. 

3401. La deputazione provinciale di Pisa chiede 
che sia deliberata la costruzione della ferrovia 
Pontedera-Saline, comprendendola nell'elenco delle 
linee di 2 a o almeno di 3 a categoria. 

3402. Asso Onorato ed altri quattro impiegati 
pensionati di Spezia, chiedono qualche compenso 
per essere stati derubati dal messo municipale in-
caricato di riscuotere le loro pensioni. 
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3403. L'ingegnere Francesco Calandra di Pa-
lermo chiede che la Camera elegga una Commis-
sione tecnica, che esamini il suo progetto per evi-
tare l'inconti'o dei treni ed applicarlo a tutte le 
linee. 

Dini Ulisse. Chiedo di parlare. 
Presidente. L'onorevole Dini Ulisse ha facoltà 

di parlare sul sunto delle petizioni. 
Dini Ulisse. Prego la Camera a nome anche del 

collega Panattoni di voler dichiarare d'urgenza la 
petizione 3201, presentata e che fa la deputa* 
zione provinciale di Pisa, perchè ove si decretino 
nuove costruzioni ferroviarie^ non si dimentichi la 
linea Volterra Pontedera; e la prego nel tempo 
stesso d'inviare la detta petizione alla Commisi* 


